

PRESSEINFORMATION

Kaffee Partner for Kids: 15.000 € Spende für Osnabrücker Kinderhilfsprojekte

Osnabrück, 08. Dezember 2022 – Die Kaffee Partner Gruppe spendet zu Nikolaus 15.000 Euro und zahlreiche Schoko-Nikoläuse an die Osnabrücker Hilfsprojekte Kindertafel und Kindermahlzeit. Die jährliche Weihnachtsspende aus der "Kaffeekasse" der Mitarbeitenden hat sich bereits als Tradition etabliert. Die Spendensumme wurde in diesem Jahr auch wieder durch das Unternehmen aufgestockt, so dass die großzügige Summe von 15.000 Euro zustande kommt. Die Schoko-Nikoläuse sind eine Spende der Auszubildenden von Kaffee Partner und sollen den Kindern die Weihnachtszeit versüßen. Mit der Aktion "Kaffee Partner for Kids" setzt sich der Marktführer für Kaffeeund Wassersysteme mit Rundum-Service kontinuierlich für bedürftige Kinder aus der Region ein.

"Die Kindertafel und die Kindermahlzeit leisten gerade in heutigen Zeiten mehr denn je eine sehr wichtige und wertvolle Arbeit. Dieses enorme Engagement möchten wir unterstützen und mit unseren wiederholten Spenden einen Beitrag dazu leisten, dass Kinder an unserem Heimatstandort die Unterstützung bekommen, die sie benötigen", sagte Patrick Sostmann, CEO der Kaffee Partner Gruppe, bei der Spendenübergabe an Daniela Hune und Bianca Zimmermann von der Kindermahlzeit sowie Hermann Große-Marke und Dennis Wilken von der Kindertafel.

Die spendenfinanzierte Kindertafel gehört zur Osnabrücker Tafel e.V. Mit Hilfe engagierter Ehrenamtlicher versorgt der Verein täglich hunderte Kinder an zahlreichen Schulen mit gesunden Pausenmahlzeiten. Darüber hinaus hilft er bei Bedarf auch mit Alltagsgegenständen wie Schulmaterialien oder Kleidung aus.

Die Kindermahlzeit wird getragen von der Katholischen Familienbildungsstätte FaBi und dem Jobcenter. Das Projekt bietet Kindern und deren Begleitung gegen Vorlage des Familienpasses an verschiedenen Standorten in Osnabrück ein frisch zubereitetes Mittagessen für nur einen Euro, verknüpft mit einem Bildungs- und Förderangebot.

Das Spendengeld stammt auch in diesem Jahr wieder buchstäblich aus der "Kaffeekasse" des Unternehmens: Jedes bei der Arbeit genossene Heißgetränk schlägt dort mit 5 Cent zu Buche und wird somit von den Mitarbeitern von Kaffee Partner gespendet. Die Geschäftsleitung stockt den Betrag dann noch zusätzlich auf.

Über Kaffee Partner

Frischer Kaffeegenuss für den Arbeitsplatz – dieses Versprechen gibt das Unternehmen Kaffee Partner seit 1973. Das Portfolio reicht vom designpreisgekrönten Kaffeevollautomaten über aromatische Kaffeebohnen, Toppings, Tees und Tassen bis hin zu einer Rundumbetreuung inklusive Vor-Ort-Service durch mehr als 150 fest angestellte Servicetechniker. Über 70.000 Büros, Bistros und Bäckerei-Cafés ebenso wie die gehobene Gastronomie und Hotellerie in Deutschland, Österreich und der Schweiz setzen bereits auf das breite Produkt- und Leistungsspektrum von Kaffee Partner.

Pressekontakt

Kaffee Partner GmbH Matthias Kappeler Kaffee-Partner-Allee 1, 49090 Osnabrück T: +49 541 75045-123 E: presse@kaffee-partner.de

dialogisch GmbH Sandra Rogge Carl-Miele-Straße 27 - 29 33442 Herzebrock-Clarholz T: +49 52 45 / 8 44 08 -41 E-Mail: sr@dialogisch-agentur.de

Bildunterschrift:



Kaffee Partner spendet insgesamt 15.000 Euro an Osnabrücker Kinderhilfsprojekte: (v.l.n.r.) Daniela Hune (Kindermahlzeit), Matthias Kappeler (Director Marketing Kaffee Partner Gruppe), Chaya Hagemeier (Jugend- und Auszubildendenvertretung Kaffee Partner), Patrick Sostmann (CEO Kaffee Partner Gruppe), Bianca Zimmermann (Kindermahlzeit), Hermann Große-Marke und Dennis Willken (beide Kindertafel) bei der Übergabe in der Osnabrücker Unternehmenszentrale.

Quelle: Kaffee Partner